

## Pressebericht:

Teckbote, 09.07.2025

### SPENDENÜBERGABE

Die Stiftung Tragwerk erhält eine Spende in Höhe von 2500 Euro für ihr Projekt „Gemeinsam stark“. Zu verdanken hat sie das der Firma Fischer Möbel aus Schlierbach. Diese stellt hochwertige Gartenmöbel her und ist Mitglied im Stuttgarter Unternehmernetzwerk „Babbelrunde“, dessen Mitglieder bei ihrem jüngsten Treffen zu Gast in Schlierbach waren. Wie bei jedem Treffen wurden dabei Spenden für eine soziale Organisation gesammelt – in diesem Fall für die Stiftung Tragwerk. Anlässlich der Spendenübergabe durch Nico und Will Seyfang bedankte sich der Vorstand der Stiftung Tragwerk, Jürgen Knodel, für die großzügige Spende.

FOTO: PR

